
◆期首会員数　     35名    　◆入会者　        1名 ◆退会者　  0名　 ◆現在　　36名 

Nagasaki West Rotary Club Weekly Report

長崎西ロータリークラブ　2022年8月2日　  第1727例会　No4

四つのテスト　現行はこれに照らしてから　1.真実かどうか　2.みんなに公平か　3.好意と友情を深めるか　4.みんなのためになるかどうか

◆8/2例会出席      21名　    ◆免除者出席 　9名　　 ◆欠   席    15名          ◆出席率 　61.76%　

◆司会　古里安幸SAA委員　　　　◆四つのテスト　許斐義彦会員　　 　　◆ご来訪ロータリアン　

◆会長挨拶　　　   柳龍一郎会長　 ◆幹事報告　　    山田孝二幹事

当クラブ海星OBの皆様おめでとうございます。甲子園出場を

決めた２７日、ある海星OBの方は先制のシーンをテレビで見

て居ても立っても居られず球場に向かったそうです。因みに

その方は野 球 部OBではありません。私はその話を聞いた

時、その方の愛校心に大いに感動し、少し嫉妬の念も感じて

しまいました。さて、今月は会員増強・拡大月間となっており

ます。今、私の手元に第２８４０地区（群馬県）高崎ロータリー

クラブの田 中久夫氏が上梓された「ロータリークラブに入ろ

う！」があります。ガバナーまで 務 められた 氏 の 数 々のエピ

ソードがユーモアたっぷりに綴られています。クラブ会長時代

に会員を５１名増員された実績の中で、この書に「会員増強

の障壁」の件があります。１、シニア会員自らが自覚するべき

ことを正しく認識していないこと→（私意です）当クラブでは、

逆に先輩会員が牽引して下さっている位です。２、新会員へ

のフォローが不足していること、ロータリーへの理解浸透（教

育）について前向きに取り組んでいないこと→先日も西会を

開催して多くの会員に出席して頂きました。只、田中氏は、

「新会員に対し単にお客様のようなおもてなしをするのではな

く、彼らがロータリーを知り、好きになり、楽しむようになれる教

育を提供することが大切なのだ」とも記しています。忘れない

ようにします。3、その年度の会長、幹事にヤル気がないこと

→猛省します。４、女性会員を入れられない事→勿論そうで

すが、上村ガバナーが就任挨拶の中で、男性女性の考えを

超えて一人のロータリアン、職業人、社会人として素直に女

性会員を捉える事の重要性を説かれています。これもまた、

忘れないようにします。冒 頭ご紹 介しました愛 校 心、そして

ロータリーを愛する心、何か何処かで必ず繋がっている気が

してなりません。本日の卓話は、フリーアナウンサーで気象予

報士の小川亜希子さんです。連日猛暑の中、貴重なお話し

を伺えると思います。今日も宜しくお願い致します。 

◆米山奨学金支給並びに近況報告
　グェン・ティ・ホン・トゥさん(ベトナム)  

■例会休会のお知らせ　 

長崎南RC　8/10(水)　長崎東RC・長崎出島RC　8/12(金)　　

長崎西RC　8/16(火)定款第７条第１節により 

②8/9の例会はサンプリエールでの開催 

③幹事交代のお知らせ　長崎北東RC　(新)　南里　敏洋さん

④今年度活動計画書をメールボックスに入れてますが、8/23

のクラブ協議会リハーサルと8/3０のガバナー補佐訪問クラブ

協議会に使います。 

⑤ロータリーレート　8/1～１ドル１３３円 

 

◆結婚・誕生・入会祝い　8/1～8/6

【誕生祝】北口功幸さん　 

 

 

【結婚祝】　古里安幸さん 

みなさん、こんにちは。　　

今週はゴルフコンペ、青少

年奉仕プロジェクトによる海

星高校へのご挨拶、西会、

インターアクト年次大会とク

ラブ行事が目白押しの一週

間となりました。　海星高校

といえば、野球部が3年ぶり

１９回目の夏の甲子園出場

を決められました。

◆委員会報告 
　 

①西会開催　7/29(金)サンプリエールにおいて、西会が開

催された。19名の出席をいただき、許斐義彦ロータリー情報

委員長から貴重なロータリー情報の話があった。 

②インターアクト年次大会報告(山田孝二幹事)　　　　　

7/30(土)長崎ブリックホールにて年次大会開催。柳会長と

北口青少年P理事が出席した。当日は、佐賀・長崎両県の

インターアクトクラブ14校が参加し、3つの分科会を運営。　

それぞれのテーマでディスカッションを行いとても有意義な

年次大会となった。 

 



　ニコニコ箱　　　　　目標　1,200,000円 8/2　　     12,000円　　 　　累計 　 117,538円

　ロータリー財団寄付　目標１人150ドル/年間 8/2　　     14,000円　　　   累計　    34,000円

　米山記念奨学寄付　　目標１人16,000円/年間 8/2　   　    2,000円　　　   累計　    17,000円

◆会長　柳　龍一郎　幹事　山田孝二　◆創立：昭和 59 年 10 月 2 日 ◆事務局住所：長崎市東古川町 4 - 16 フジビル 202
◆事務局連絡先: Tel:095-828-1091　 Fax:095-824-5520　◆e-mail:nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp
◆例会：【火】12時30分～13時30分　◆例会場:ホテルニュー長崎 　Tel:095-826 -8000　　
◆作成:公共イメージ Pプロジェクト委員会/クラブ会報委員会  ◆委員長:山崎雅之　◆編集:事務局　中田久美子

◆ハイライトよねやま　267号・268号 

(写真3)

(写真2)

◆長崎西ロータリークラブ運営及び活動方針　　　　　　　

会長　柳　龍一郎　　　　　　                 

米山奨学生　グェン・ティ・ホン・トゥさん　　　　　
(36歳・ベトナム)　活水女子大学　国際文化学部4年  

◆愛八さんのお墓　　　   許斐義彦                               

◆中川カルルス　　   許斐義彦                               

小川亜希子さん　フリーアナウンサー、気象予報士  

　　「意外と身近な天気予報」 

 

 

 

 

◆卓   話　　　　　

◆ゴルフ同好会嶽本会長杯取切戦開催　 

7/28(木)大村湾カントリー倶楽部に

おいて、「ゴルフ同好会第1回コンペ

嶽本会長杯取り切り戦」開催。 

優勝は元会員の川口輝彦さん、　　　

２位古里安幸さん　３位下田隆雅さん 

◆ニコニコ箱　

■柳龍一郎さん　本日の卓話、気象予報士の小川様、よろ

しくお願いいたします。ところで、ここ３年妻との間が冷え

切っているのは、この異常気象のせいなのでしょうか? 

■島田靖彦さん　気象予報士小川亜希子さんの卓話を、楽

しみにしております。 

■許斐義彦さん　先日の“西会”ご参加の皆さん、ありがとう

ございました。親睦第一ですが、委員長としてもう少し講話

をしたかったですが、日高理事が「早く終われ!!」と申しまし

たので・・・。 

■古里安幸さん　結婚記念日自祝。 

■富山容治さん　ニコニコのために。 

◆本日の例会食　　

和食弁当 
刺身 
吸い物 
デザート 

中川町にある料亭「橋本」辺りは、中川カルルスと呼ばれ

て明治時代は行楽地として、温泉場や茶店などがあった。

このカルルスに孫文の同志（柏文蔚はくぶんうつ）も滞在し

ているが、１９１３年孫文と共に、中華民国に第二革命を決

行するが敗北して、わが国に亡命していた。このカルルス

を整備して管理していた安田伊太郎氏が柏文蔚に碑文を

揮毫してもらうつもりでいたが実現せず、何も書かれてい

ない石碑が今も川沿いに建っている。 

 


